



Un beau projet créatif à venir découvrir dans la forêt municipale

Merci aux artistes de l'école Marie-Sophie qui avec leurs talents créatifs, embellissent notre forêt municipale, près de la piste d'hébertisme

Depuis plusieurs années, l'école Marie-Sophie se démarque par son originalité et son unicité. En effet, des cours que l'on surnomme les "Volets" sont donnés aux élèves du 3e cycle dans le but de rejoindre les intérêts des élèves et de les préparer à faire des choix pour le secondaire. Ils peuvent ainsi s'identifier et apprendre à se connaître à travers ceux-ci. L'élève de 5e ou de 6e année est amené à choisir entre les volets Créations, Sports +, Silence on tourne ou FantastIC.

L'enseignante de 5e et 6e année, Késia Laneuville, une enseignante dévouée et passionnée, vous invite d'ailleurs à venir voir l'exposition Naturéo dans le cadre du volet "Créations". Celle-ci se retrouve en pleine nature dans les sentiers derrière l'école Marie-Sophie. Dans cette exposition, les élèves devaient s'inspirer d'une valeur ou d'un mot important et cacher ce mot à travers leur œuvre. Les élèves se sont dépassés et le résultat est magnifique! Bravo aux jeunes artistes à l'avenir prometteur : Anna-May Morency, Magalie Julien, Laïla Martel, Marylie Beudet, Saphyria Renaud, Félix Gazaille, Océanne Savaria, Isaac Bouchard, Jade Côté P. et Jennifer Côté.



« Dans cette exposition, les élèves devaient s'inspirer d'une valeur ou d'un mot important et cacher ce mot à travers leur œuvre »

